



*de Recorridos San Fernando***ANOCHE EN LA CASA DE LA CULTURA**

Fue Lanzado Libro de Enrique Neiman «Evocando el San Fernando que Fue»



Con gran cantidad de público, fue lanzado anoche el nuevo libro «Evocando el San Fernando que fue» del escritor sanfernandino y colaborador de este Diario, Enrique Neiman. En la ceremonia de lanzamiento del nuevo libro que como lo dice su título, evoca tiempos pasados en «La Ciudad de las Camelias», recordando a los artistas de antaño especialmente de los años treinta hacia adelante, personalidades que le han dado prestigio a San Fernando en todo lo que es el ámbito cultural. Neiman en su libro recuerda a pintores, literatos y músicos, entre otros.

La presentación del libro la hizo el alcalde Aquiles Coenejo, quien resaltó las cualidades del autor de esta obra que es entregada a la ciudad como un regalo de cumpleaños.

Enrique Neiman por su parte y con su particular forma de decir las cosas, indicó que este libro lo había escrito por encargo del alcalde de la comuna para reco-

Fue lanzado libro de Enrique Neiman "Evocando el San Fernando que fue" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fue lanzado libro de Enrique Neiman "Evocando el San Fernando que fue" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)